El Topo Blindado FATLYF: DECRETO ESTADO DE ALERTA

La Empresa Agua y Energía ha procedido en el día de ayer (jueves) a abonar al personal no comprendido por el Convenio Colectivo de Trabajo (Resolución 381) la BONIFICACION POR EFICIENCIA, creando con ello una situación de privilegio, que en nada favorece al clima armónico que debe existir entre Gremio y Empresa y por consiguiente, una enojosa situación de diferencia que los trabajadores no podemos permitir.

Por todo ello el Secretariado de la FEDERACION ARGENTINA DE TRABAJADORES DE LUZ

Y FUERZA, adoptó en el día de ayer la siguiente:

RESOLUCION

19) DECLARAR AL GREMIO EN ESTADO DE ALERTA.

2º) INTIMAR A LA EMPRESA AGUA Y ENERGIA ELECTRICA, AL PAGO INMEDIATO DE LA BONI-FICACION POR EFICIENCIA, A LOS TRABAJADORES INCLUIDOS EN EL CONVENIO COLEC-TIVO DE TRABAJO.

3º) INCLUIR ESTE PUNTO PARA SU CONSIDERACION EN EL ORDEN DEL DIA DE LA PROXIMA REUNION DE SECRETARIOS GENERALES PREVISTA POR EL XLI CONGRESO EXTRAORDINA-

RIO DE LA FATLYF.



Informativo Semanal del Sindicate de Lux y Puerza de Córdoba Personeria Gremial Nº 589

Nº 104 Año IV Viernes 3 de Febrero de 1967

CGT: SOLIDARIDAD CON LOS GREMIOS EN LUCHA

El movimiento Obrero de Córdoba no declina sus posiciones. Al declarar en suspenso la apli-cación de las medidas de acción directa recientemente adoptadas en apoyo a los gremios en conflicto, se deja bien sentado el estado de alerta y movilización en que se encuentran los tra-bajadores para defender sus derechos amenazados. El documento producido en ese sentido por la CGT - Regional Córdoba expresa

Que el Sindicato de Mecánicos y Afines del demandó Transporte Automotor (SMATA), oportunamente la renovación de su Conven-ción Colectiva de Trabajo, y la Empresa In-dustrias Kaiser Argentina, no sólo no aceptó la justa reivindicación salarial planteada por la parte obrera, sino que de inmediato abrió un nuevo frente de represión amenazando con el despido a centenares de trabajadores;

determino Que la Organización Sindical medidas de acción directa, encuadradas en claras prescripciones constitucionales con la masiva participación de sus afiliados y la adhe-

sión del sindicalismo de Córdoba;

Que Industrias Kaiser Argentina concretó el despido de alrededor de mil trabajadores, iniciando simultaneade alrededor de mil trabajadores, iniciando simultaneamente una intensa campaña propagandistica destinada a confundir a la opinión pública, alegando causales extrañas a su responsabilidad y alcance como factores del despido e invocando una faisa electión, entre el facrificio de "una parte de nuestra tranquillidad de hoy, para asegurar la permanencia de las fuentes de tralajo, o si por falta de coraje y voluntad lo perderemos todo", como si en realidad Kaiser fuera a facrificar algo, cuando la reducción del personal indicaba con toda claridad, que los únicos sacrificados serían los trabajadores despedidos, mientras la patronal extranjera manienía y consolidaba sus exorbiantes ganancias; Que al mismo tiempo la Empresa presiona-

Que al mismo tiempo la Empresa presionaba por todos los medios a su disposición, sobre el espíritu de solidaridad del resto de los trabajadores mecánicos, amenazando con me-

didas de mayor envergadura;

Que el SMATA, ante la falta de soluciones adecuadas declaró la huelga general por tiempo indeterminado, como medio lícito para lograr la reincorporación de sus afiliados

Que Industrias Kaiser Argentina, en lugar de demostrar la sensibilidad humana tantas veces se ha complacido en declarar aprobó el despido de más de seis mil trabamoe licenciados OFT

y dirigentes sindicales, evidenciando asi, en forma descarnada y brutal, su absoluto menosprecio por los derechos costitucionales que amparaban a los trabajadores y su abierta intención de someter al gremio por la vía de la miseria y la desesperación que afecta-

ría a las familias de sus dependientes; Que ese atropello sin límites, esa soberbia pública, propia de conquistadores en tierra sometida, trasuntó la esencia de los objetivos del capitalismo extranjero expoliador, ajeno al sentir y al interés nacional, cuya finalidad intrínseca consiste en lograr las máximas ganancias, hegemonía económica y politica y en caso de las infaltables crisis cíclicas, des-cargar las consecuencias sobre la clase tra-bajadora y el pueblo del país dode se encuentra radicado, simulando que ello no es pro-vocado por el perimido sistema de la "libre empresa" o la "libre iniciativa privada", sino de situaciones propias de "la realidad total del mercado nacional", como si el mismo fuera independiente del accionar de estas superempresas;

Que esa condenable actitud de Kaiser fue repudiada y enfrentada por todo el movimiento obrero de Córdoba, que decretó su soli-daridad con los trabajadores mecánicos mediante la aprobación del Plan de Lucha, que abarcaba desde la difusión más amplia del problema hasta la realización de actos y pa-

ros generales de alcance parcial y total; Que la firme posición de los trabajadores mecánicos locales y nacionales la efectiva solidaridad de los Sindicatos de Córdoba y de esta Regional de la CGT, la adhesión de los distintos sectores de la población cordobesa y la creciente gravedad del conflicto, determinó al Gobierno Nacional a declarar de su competencia el problema y resolver la apli-

(Continúa en página 4)

El Topo Blindado

EITERADAMENTE durante estos últimos meses, el Movimiento Obrero Argen_ tino viene llamando la atención de las autoridades sobre el afligente panorama social que vive nuestro País y que acentúa hasta limites increibles, la pesada carga de penurias que soporta la Clase Trabajadora, victima injusta de errores reiterados y constantes de la conducción nacional, de los que no es responsable y sobre los cuales alertó permanentemente a los poderes públicos con infructuosos resultados.

Este deterioro general, esta insensata reiteración de errores, de perimidas fórmulas de fracaso reimplantadas a cada cambio de los equipos de conducción socio - económica, aplastan ya con su negativa y dramática consecuencia a los sectores populares, fundamentalmente a la clase trabajadora, profesionales, pequeños co-merciantes e industriales, etc., cuya situación ya no admite

dilaciones.

En lo que hace a los sectores dinámicos de nuestra vida nacional, podemos apreciar creciente deterioro del sector industrial la contracción mercado interno de consumo, la desocupación que lentamente invade al Pais con su carga funesta de miserla, incomprensible en un País que como el nuestro, está dotado con todos los elementos humanos y materiales que aseguran o deben asegurar la existencia de una comunidad feliz, en la plenitud de sus medios de producción, con una verdadera justicia distributiva y en constante progreso material y espiritual.

Este estado de cosas, agravado por los conflictos sociales que dia a dia arrojan su dramática carga sobre nuestro castigado panorama nacional, con su lógica secuela de imprevisible consecuencias, obliga a nuestra C.G.T. a la adopción de una terminante posi-ción que, interpretando fielción que, interpretando fiel-mente el clamor popular, signifique una nueva contribución en pro del logro de impostergables soluciones en lo gremial, lo económico y lo social.

Por todo ello, nos dirigimos una vez más al pueblo de la República y a las Organizaciones hermanas, con nuestras verdades y fijando nuestra posición con absoluta claridad e indeclinable lealtad a los superiores intereses nacionales, lo que en si constituye toda una definición

EN LO GREMIAL

batallar de los Gremios Argentinos en defensa de sus legitimos intereses y de un nivel de vida por lo menos razonable aunque mínimo, las actuales circunstancias nos muestran una creciente pauperización del Pais, de sus estructuras dinámicas en suma, originando un verdadero retroceso en el estado general del movimiento obrero que ya soporta en estos momentos una crisis casi sin precedentes, solo comparable a la de los años treinta.

Así es como a diario se suman los conflictos gremiales, en defensa no sólo de magros salarios, sino por la preservación de las fuentes de trabajo que cuando no se han perdido, están gravemente comprometi-

das.

Este trágico problema ha lanzado a la calle en lucha desesperada a los trabajadores Portuarios, Azucareros; de la Industria Automotor; etc. e inexorablemente, lanzará a los Ferroviarios, Estatales, Maritimos y tantos otros Gremios amenazados por esta insensata e incomprensible politica.

A esta lucha irrenunciable, e inevitable, se responde con represiones despiadadas avasallándose todo derecho a defender la subsistencia, deteniendo compañeros, interviniendo Organizaciones Sindicales, disolviendo Asambleas y concentra_ ciones por la fuerza, llegándose como en el caso de los compañeros Azucareros de Tucumán a la muerte alevosa torpemente cruel de la compañera Hilda Guerrero de Moli-

La Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza ha planteado reiteradamente la urgencia de hallar soluciones concretas a los problemas de los Gremios afectados y con ello, dejó establecida la más amplia solidaridad con la lucha que vienen librando. tal sentido, esta Organización ratifica una vez más, su total disposición solidaria con los compañeros Azucareros, Mecánicos, Portuarios y Ferrovia-rios ya en plena lucha, como así con todos aquellos gremios hermanos que deben enfrentar a corto plazo la defensa de sus legitimos derechos, víctimas de una política de Gobierno que debe ser inexorablemente corregida.

EN LO ECONOMICO

Hemos sostenido categórica-

LUZ Y FUE

De acuerdo a las conclusiones congr FATLYF sobre la realidad sod que ción de Luz y Fuerza ha priguien fijando la posición del gremi impor-

trechamente vinculado co En una política de expansión y man se que, lo contrario, significarita acentuar la crisis social, agráin le dizar la recesión general co eles su lógica secuela: contracció o co del mercado interno de construcción de la estrationo, destrucción de la estrationo tura industrial, desocupación a economica de la estrationa de tura industrial, desocupación a ec miseria, tc., etc. miseria, tc., etc.

Es menester además, tem tua nar con el falso y funesto con labr cepto de que nuestro País vir a u exclusivamente de los result rosic dos del marcado agro exporta que dor, ya que ello nos mantendo esta dor, ya que ello nos mantende atamen una permanente subordinación a los intereses de la grandes potencias. Si no halla mos el justo equilibrio ente los factores dinámicos del Pares el sector agropecuario, impulsión sando el desarrollo industria si en todas sus formas, robuste retaciendo nuestro mercado interino de consumo y armonizando dal los elementos regionales constitutos de sector seguinales constitutos de seguinales de seguinales constitutos de seguinales constitutos de seguinales de segu los elementos regionales con ira titutivos de nuestro verdaden con progreso nacional, el Pais viris que rá horas amargas de frusta éro ción y de aguda crisis social. En

Los argentinos debemos en de tender que estamos frente i con una verdadera confabulación acimternacional, dirigida a manten tener en el País un régimen an en el país un regimen an el país un régimen an el país un regimen an el país un régimen an el país un regimen an el país un reg de privilegios, de caracteristico cas semifeudales en los secto-L agricolas-ganaderos, sinter desarrollo industrial y con un mercado interno de consumo la subordinado a la importación de de artículos manufacturados rei situación inadmisible que nos or sumiría en un ignominioso coloniaje, contra el cual el Movantó las banderas del cambio en de estructuras y en cuya con a creción empeñará lo mejor de di sus esfuerzos.

En otro orden de cosas, nadie ignora que nuestra actual crisis económica exige sacrificios en beneficio del País, que permitan superar esta grave situación. Pero volvemos a plantear el interrogante de siempre: hasta cuando el Pueblo Trabajador seguirá siendo el único que aporta cuotas exageradas de sacrificios increibles?... Categóricamente sos tenemos que ya no puede hacerlo un día más; miseria, de socupación, magros salarios constituyen el cuadro general

El Topo Blindado ZA AL PAIS

s o Congreso Extraordinario de la colce que vive el país, la Federaro siguiente documento analítico io importantes cuestiones:

ten cambio los sectores que y han sobrellevado esta crisis sin la sacrificios de ninguna clase y paín logrando beneficios a costa en del esfuerzo de los demás cuantido comenzarán a aportar la sucuota que le deben al País y tomo lo harán?... Toda política económica que se formule deberá tener en cuenta esta situación, de lo contrario no habrá soluciones y entraremos in en una dura etapa de descomposición y deterioro económico que nos situará al borde de un cataclismo.

• EN LO SOCIAL

Los graves conflictos sociales que signan el actual momento argentino y los que se
irán sumando, a medida que
las faltas de soluciones concretas los originen, componen
un cuadro general de crisis social que evidentemente conspira contra las posibles soluciones nacionales, generan y
agudizan las frustración y la
pérdida de la fe popular y, en
última instancia, favorecen los
intereses de los más espurios
círculos del capitalismo internacional y de los peligrosos extremismos ideológicos que hallan de esta manera un propicio caldo de cultivo

Los superiores intereses nacionales, la sensibilidad humana frente a estos graves problemas sociales y la certeza de que nuestro País por sus inmensos recursos materiales, por sus firmes principios morales y por la fuerza espiritual que anima a este Pueblo decidido a forjarse su destino, exigen en esta hora crucial una decidida actitud progresista de quienes tienen en sus manos la función de gobierno y una determinación irrevocable de luchar por estos principios de parte de toda la ciudadanía laboriosa, sin claudicaciones ni vacilaciones, al servicio de un ideal común.

El Movimiento Obrero Argentino posee su propia fisonomia: forjada en una trayectoria enal tecedora de luchas y sacrificios. Su filosofía humanista y de hondo contenido nacional. se puede sintetizar en su permanente bregar por la reivindicación de la persona huma-na en toda su dignidad en un ámbito irrestricto de justicia social, de libertad, de paz y de respeto a los derechos individuales e institucionales, en lucha permanente por la grandeza de la Patria y por la estructuración de una Sociedad progresista y evolucionada que ofrezca al mundo convulsionado por la insensata lucha entre las potencias que se disputan su hegemonia, un claro ejemplo de lo que puede la irrevocable decisión de un pueblo que desea realizarse a si mismo.

Por ello mismo, ratificamos nuestra posición de lucha, sosteniendo principios invariables y eternos, atacando las estructuras que nos asfixian, las causas de fondo que generan estos inexplicables conflictos que castigan injustamente al Hombre de Trabajo.

La neurosis Argentina tiene nombres propios: inseguridad social; miseria; desocupación; recesión; injusticia social; etc.; contra estos flagelos sociales, levantamos una vez más nuestra clara disposición de lucha solidaria y sin renunciamientos, con los Gremios hermanos y consubstanciados con los superiores intereses de nuestro País.

CONCLUSIONES

Por todo lo expuesto, las Tra-

bajadores de Luz y Fuerza en tienden:

1º) Que el Movimiento Obrero exige una acción decidida
y permanente que signifique
además, la unidad real y programática de todas las Organizaciones, ya que el actual
momento exige categóricamente la finalización de la pugna
entre sectores, nucleamientos
y hombres en el campo interno, que solo debilitan el accionar de nuestro Movimiento.

2º) Que la acción mencionada debe abarcar todos los aspectos que signifiquen claros objetivos del movimiento sindical, sin que ello represente un torpe desgaste a través de luchas estériles o de métodos fracasados.

La experiencia demuestra que una acción permanente exige adoctrinamiento, movilizaciones a través de Asambleas, reuniones de esclarecimiento en todo el país, etc. todo ello sin dejar de adoptar medidas prácticas acordes con las circunstancias, coordinando los aspectos de la acción social sindical, cuya fortaleza constituye factores decisivos en las luchas futuras.

Estamos seguros que si los Trabajadores y, fundamentalmente; los Dirigentes ocupamos el puesto de vanguardia que exige la actual situación, nuestros claros objetivos, humanistas y nacionales resultarán triunfantes sobre las fuerzas reaccionarias, típica expresión de un pasado que agoniza y que no pueden seguir deteniendo el País.

Fista seguridad nace de que junto con nosotros, al servicio del País que todos anhelamos, actuarán las fuerzas sanas y dinámicas de nuestro escenario nacional, que padecen idénticas angustias de frustración y que exigen soluciones inmediatas.

Esta es nuestra posición y nuestro compromiso ante el Pueblo de la Patria

Buenos Aires, 27 de Enero de 7967.

Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza

HOY: Reunión del Cuerpo de Delegados

Esta tarde a las 19,30 horas celebrará Reunón Ordinaria el Cuerpo General de Delegados de nuestra Organización. La misma tendrá lugar en el local de calle Maipú Nº 251 y el temario del Orden del Día será el siguien-

- 19) Lectura del acta de la reunión anterior,
- 29) Informe de los compañeros Delegados a XLI Congreso Extraordinario de la FATLYF.
- 3º) Informe y Resolución sobre la adjudicación de la Licitación para el Amobiamiento del nuevo edificio.
- 4º) Informie y Resolución sobre adquisición de elementos de oficina por parte de Secretaría Administrativa.
 - 59) Informe de Secretaria Gremial.
 - 6°) Informe del Consejo Directivo.

Buenes Noticias AQUI... GONZALEZ CATAN!

Menos de dos horas después de despegar desde el Aeropuerto de Pajas Blancas, los quince niños de nuestro Contingente Infantil se encontraban el martes último en el Aeroparque de la Ciudad de Buenos Aires, tras un viaje que seguramente les parecerá todavía un hermoso sueño.

Sí. El martes fue un día de sorpresas innúmeras, cada una más grata que la anterior. Como deciamos, en un instante hicieron el viaje por Aerolineas Argentinas (un viaje placentero, sin inconvenientes ni temores, con

alegría).

Alli los esperaba un moderno 'micro' y personal especializado acompañó a los pequeños a su lugar de destino, la Colonia Infantil de la Federación de Luz y Fuerza, en González Catán, ubicada a solo 30 kilómetros de la Capital Federal.

Ayer, como todos los días, nos comunicamos nuevamente por teléfono con la FATLYF, y el compañero Vicente Moyano (que en re-presentación del Sindicato los acompaño durante todo el viaje), nos dijo que todo mar-cha a las mil maravillas. Reina el más perfecto orden y felicidad. Nadie sufre dolencias ni malestares. Buen alimento y mejor atención sumados a la natural predisposición infantil al compañerismo convertirán la estadía de los niños de Luz y Fuerza en vacaciones dignas para recordar.

En estes dias, los viajeritos escribirán a sus papás. Las cartas vendrán al Sindicato y nosotros avisaremos a los destinatarios para que las pasen a retirar. Así se establecera la comunicación directa entre los seres queridos, donde sin duda se confirmará todo cuanto

aqui decimos.

C.G.T.: SOLIDARIDAD CON... (Viene de página 1)

cación de la conciliación obligatoria prevista en la legislación vigente, con reintegro al trabajo de la totalidad de los cesanteados;

Que esta instancia abre una nueva posibilidad para la solución de esta situación, por lo que ha sido aceptada por la Asambiea, General Extraordinaria del Sindicato de Mecánicos, aún cuando se destaca que la reso-lución oficial, no contiene elementos de juicio equitativos y facilita la labor de presión de la Empresa, al permitir la validez de los términos para el preaviso de despido dado por Kaiser a un gran sector de trabajadores, anunciando al mismo tiempo la posible aplidispositivo cación del arbitraje obligatorio, inconstitucional que atenta contra el dere-

inconstitucional que atenta contra el derecho de huelga;

Que todo ello, y en consonancia con las propias expresiones y decisiones del Sindicato de Mecanicos, significa, que si bien deben acatarse los plazos de conciliación obligatoria de ninguna manera puede considerarse al problema como el estado de alerta y movilización, sin perjuicio de suspender las medidas de acción
directa oportunamente programadas;

Que asimismo la Regional de la CGT debe proseguir
colaborando y efectivizando su apoyo a los trabajadores químicos despedidos por Atanor e insistir sobre la
absoluta justicia de su reclamo de reincorporación;

Por todo ello, el Secretariado de la Regional Córdoba
de la Confederación General del Trabajo de la República Argentina,

RESUELVE:

19) Ratificar su solldaridad con el Sindicato de Mecánicos de Córdoba, y Químicos de

Río Tercero.

29) Declarar en suspenso las medidas de acción directa resueltas por el Plenario de Gremios Confederados de Córdoba, en un todo de acuerdo a la decisión de la Asamblea General Extraordinaria del Sindicato de Mecánicos.

39) Declarar en suspenso las medidas de acción directa resueltas por el Plenario de Gremios Confederados de Córdoba, en un todo de acuerdo a la decisión de la Asamblea Geral Extraordinaria del Sindicato de Mecáni-

3º) Mantener el estado de alerta y movilización de la Clase Trabajadora de Córdoba, observando el curso de los acontecimientos y el desarrollo de las tratativas entre las partes, hasta la conclusión del período de conciliación obligatorio.

la Empresa Atanor de Río Tercero.

5º) Confirmar la Comisión Especial designada por el Plenario de Gremios, integrada por los Sindicatos de Luz y Fuerza, Obras Sa-nitarias, Gastronómicos, Cerveceros y Petroleros Privados, la que conjuntamente con este Secretariado continuará adelante con todas las tareas sindicales, que contribuyan a lograr una total solución a los problemas de los trabajadores mecánicos y químicos.

6º) Solicitar a todos los sectores de la población de Córdoba, profesionales, empresarios, compresarios, compresarios de la población de Córdoba, profesionales, empresarios, compresarios de la población de Córdoba, profesionales, empresarios de la población de Córdoba, profesionales, empresarios, en profesionales, empresarios de la población de Córdoba, en la población de Córdoba, profesionales, empresarios de la población de Córdoba, en la población de Córdoba,

comerciantes, universitarios, estudiantiles, etcétera su decidida participación y apoyo a la acción de la Clase Trabajadora, para erradi-car el drama de la desocupación, por la creación y ampliación de nuevas fuentes de trabajo, por la elevación del nivel de vida y por el logro de transformaciones estructurales de fondo, que permitan al país encarar un au-téntico desarrollo y verdaderas soluciones de carácter económico, político y social

79) Comunicar esta resolución a la CGT Central, ratificando la urgente necesidad de que el Comité Central Confederal considere la aplicación de un Plan de Lucha a nivel nacional, por la solución de los problemas que afligen a los demás gremios en conflicto, especialmente portuarios, azucareros, ferrovia-rios, obras sanitarias, etc. 8°) El Secretariado convocará a la breve

dad a Plenario de Gremios Confederados pa ra analizar el resultado de las actuaciones cumplidas y decidir en consecuencia. 99) Dar amplia publicidad a la presente

resolución.

CORDOBA, 30 de Enero de 1967

FUTBOL

de Villa Revolie Un grupo de compañeros guiados por un sano y entusiasta espíritu de portivo, vienen participando en un tornco re ducido de fútbol organizado por el Club Telé fonos del Estado y que se disputa en sus insiv talaciones del Cerro de las Rosas.

Podemos decir con satisfacción que la perio fomance de los eléctricos ha sido ampliamen te satisfactoria: cuatro partidos jugados otros tantos ganados le ha permitido llegar la disputa de la final en calidad de invictor